

「若草山グリーンキャンペーン2019」に参加しました。

社会貢献活動委員会 赤塚(記)

5月18日(土)少し肌寒いがさわやかな天候に恵まれ「若草山グリーンキャンペーン2019」に参加しました。今年で17年目となる活動で、今年も約150名が参加し、今年には特に子どもたちも数多く元気に活動していました。社友会からも13名が気持ちの良い汗を流しました。

シャープ代表、奈良公園管理事務所の方の挨拶の後、ラジオ体操とストレッチをしてから、ススキのポット苗5つ入った袋を持って若草山の急斜面を登るのはきつかった。

スコップで20cm四方の穴を掘ってススキを植栽し、ペットボトルの水をかける作業を行いました。全員で300株のススキを植栽しました。このススキが夏に成長して、来年1月の若草山山焼きを美しいものにします。1時間半ほど現役社員の方とたわいのないおしゃべりをしたり、時々振り返れば東大寺の屋根や古都奈良が美しくさわやかな風が吹く中 みんなと楽しい汗を流しました。



(朝礼で作業の説明を聞きます)



(さあ 頑張って登るぞ)





(植栽したススキ)



(振り返れば東大寺)



社友会